



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Soleno investit 3 millions pour la construction de son nouveau siège social

Saint-Jean-sur-Richelieu, 24 octobre 2018 – Soleno, en collaboration avec le Conseil Économique du Haut-Richelieu, est fière d'annoncer que le début de la construction de ses nouveaux bureaux avait lieu cet avant-midi. M. Alain Poirier, président de Soleno, accompagné de M. Alain Laplante, maire de Saint-Jean-sur-Richelieu, de Mme Judith-Ann Bélanger, vice-présidente développement des affaires chez Proservin, ainsi que des membres du conseil municipal et du Conseil Économique, ont procédé à la symbolique pelletée de terre afin de souligner le début des travaux sur le terrain du siège social de Soleno. Le nouvel immeuble de deux étages, avec une superficie totale d'environ 14 250 pieds carrés, sera érigé à l'endroit où sont actuellement entreposés des camions et du matériel. Ce projet représente un investissement de 3 millions de dollars et permettra la création de 8 nouveaux emplois.

Ce nouvel espace doté d'un grand hall d'entrée, de plusieurs salles de conférence et d'une cafétéria, accueillera une soixantaine de personnes, soit les départements des finances, des ressources humaines, de l'ingénierie, des ventes, du marketing, de l'informatique et de la direction générale. Les employés y emménageront en juin 2019.

À propos de Proservin – Entrepreneur général

Fondée en 1996, Proservin a grandi en poursuivant son idéal de toujours mériter la confiance de ses clients et de contribuer au développement de la collectivité dans le domaine de la construction et de la rénovation industrielle et commerciale. Proservin adhère au développement durable en adoptant des pratiques environnementales et en faisant progresser constamment son engagement à l'égard de l'environnement. Forte de ses nombreuses réalisations et de son service de haut niveau reconnu qui ont jalonné son histoire depuis maintenant plus de 20 ans, Proservin est fière aujourd'hui d'être un important joueur contribuant au développement économique au Québec.

À propos de Soleno

Chef de file en matière de solutions pour le contrôle et la maîtrise de l'eau pluviale, Soleno — la seule entreprise entièrement québécoise dans le domaine — fabrique et distribue une vaste gamme de produits pour le captage, le transport, le traitement et le stockage de l'eau pluviale, pour les secteurs des infrastructures, du résidentiel, des ressources naturelles et de l'aménagement agricole. La majorité des produits Soleno sont faits de polyéthylène haute densité, un matériau léger et résistant dont la durée de vie peut dépasser 100 ans. Ces produits sont principalement fabriqués à l'usine de Saint-Jean-sur-Richelieu, au Québec. Aujourd'hui, Soleno représente un groupement de quatre unités d'affaires, dont Soleno, Soleno Recyclage, Soleno Service et Soleno Textile, et emploie 400 travailleurs. Pour en apprendre plus sur Soleno, c'est par ici : soleno.com

Relations avec les médias

Sarah Caron

Coordonnatrice marketing et médias numériques

scaron@soleno.com